



Chers Camarades,

je vous apporte le salut fraternel de la Section FO de la Fédération des Finances .

Lors de ce congrès de l'UD 09, qui restera dans les mémoires à plus d'un titre et pas forcément pour de bonnes choses, nous sommes conviés cependant à des passages obligés, tel l'adoption du rapport moral et d'activité, ainsi que du rapport financier.

A vrai dire, nous nous sommes demandé ce que pouvaient bien contenir ces rapports dans la mesure où nous les découvrons aujourd'hui et que bien entendu ils n'ont fait l'objet d' aucune discussion au sein des syndicats. On peut donc légitimement s'interroger sur le mandat qui nous est donné pour les voter.

Au delà de cette considération de pure forme, Qu'elle a été l'image de l'UD FO dans le département lors des quatre années écoulées ? La situation s'est dégradée rapidement, les soutiens au Secrétaire général se sont réduits comme peau de chagrin, car son élection était basée sur une ambiguïté (aucune appartenance à un syndicat ariégeois), mais aussi il a démontré une insuffisance notoire de compétence dans de nombreux secteurs et dans les derniers temps, il a fait preuve d'une absence remarquée dans les locaux de l'UD, ou sur le terrain lors des manifestations.

Les réunions de la CE n'ont réuni le quorum qu'à ses tout débuts et dans les derniers temps, elles pouvaient se tenir dans une cabine téléphonique.

De nombreux élus expérimentés et représentant l'ensemble des secteurs du public et du privé avaient été évincés lors du précédent congrès. Aujourd'hui le constat est cinglant, l'UD FO et son secrétaire général ont perdu toute crédibilité et légitimité. Heureusement les syndicats départementaux continuent leur travail de terrain et pour certains se développent ou sont créés. Mais il n'est que temps de tourner la page au sein de notre UD de l'Ariège, Ces 4 années sont définitivement perdues.

Il est donc bien évident que nous voterons contre ce rapport qui n'a de moral et d'activité que le nom , ainsi que contre le rapport financier.

La section Fédérale des Finances de l'Ariège apportera tout son soutien à une nouvelle équipe qui, nous n'en doutons pas, sera désignée à l'issue de ce congrès, afin que L'UD FO de l'Ariège reparte sur des bases saines, porte les revendications, soit à l'écoute et en appui de l'ensemble des syndicats présents dans le département.

Pour que

Vive l'UD FO de l'Ariège

Vive la Confédération Générale du Travail FORCE OUVRIERE